

6 Société et Culture

Salubrité publique/ Renforcement du partenariat entre L'Hôtel de ville et la Croix-Rouge gabonaise

Mieux lutter contre le paludisme

C.O.

Libreville/Gabon

Ce projet de la Croix-Rouge gabonaise, financé par l'Union Européenne (UE), a été présenté hier au bureau du Conseil municipal de Libreville par le président de la représentation gabonaise de cette association internationale à but humanitaire, Dr Guy Patrick Obiang Ndong. Une rencontre qui n'a fait que consolider le partenariat entre les deux institutions.

Photo : C.O.



Le maire de Libreville, Rose Christiane Ossouka Raponda et le président de la Croix-Rouge gabonaise, Dr Guy Patrick Obiang Ndong: une convergence de vues.

LE maire de Libreville, Rose Christiane Ossouka Raponda, avec à ses côtés des membres du Conseil municipal, a reçu hier une importante délégation de la Croix-Rouge gabonaise (CRG) conduite par son président, Dr Guy Patrick Obiang Ndong.

Pour le Dr Obiang Ndong, il était essentiellement question d'annoncer à l'édile de Libreville que la CRG vient de bénéficier d'un financement de l'Union Européenne (UE) qui va contribuer, a-t-il dit, à l'amélioration de la

santé des populations de la capitale gabonaise, particulièrement celles vivant dans les quartiers sous-intégrés, à travers la lutte contre le paludisme. «Le maire de Libreville est le premier citoyen de cette ville», a rappelé le Dr Guy Patrick Obiang Ndong. A ce titre, le président de la CRG estime qu'il était important de faire part de ce financement de l'UE. Afin que l'édile de la capitale puisse mobiliser les

maires d'arrondissements et leurs équipes, les chefs des quartiers et toutes les communautés vivant dans la capitale pour leur plus grande implication dans la mise en œuvre des activités liées à ce financement. Il s'agit ici de mener une lutte acharnée contre le paludisme par la sensibilisation et l'éducation des populations pour un changement de mentalité. Cette lutte intègre égale-

ment l'assainissement de l'environnement et la distribution des moustiquaires imprégnées aux enfants de moins de 5 ans, ainsi qu'aux femmes enceintes. Il va sans dire que l'annonce de ce financement a satisfait l'équipe municipale, en ce sens que celui-ci vient renforcer les précédents partenariats qui lient déjà étroitement ces deux institutions œuvrant pour

des intérêts souvent communs. A l'exemple de la prévention des risques sur les plages de Libreville et la formation des agents municipaux dans le cadre des premiers secours.

«C'est donc une collaboration franche et prometteuse», s'est satisfait le président de la CRG. Car, à en croire cette prescription, les deux institutions sont en train de mettre en place une plate-forme qui

leur permettra d'être mieux opérationnelles sur le terrain, afin de pouvoir aider des personnes vulnérables. C'est d'ailleurs la raison pour laquelle Mme Ossouka Raponda a dit au Dr Guy Patrick Obiang Ndong que, dorénavant, lorsque les équipes de la CRG vont se déployer sur le terrain, elles se feront accompagner par celles de la municipalité.

Photo : C.O.



Le bureau du Conseil municipal en séance de travail avec l'équipe de la Croix-Rouge gabonaise.

Education/Œuvre de bienfaisance

Rénovation et remise de don à l'école sino-gabonaise



Echanges entre l'ambassadeur de Chine Sun Jiwen (g) et le ministre délégué à l'Education nationale, Janvier Nguema Mboumba.



L'école pilote sino-gabonaise est confrontée à certaines difficultés.



Vue des fournitures scolaires et de l'équipement informatique offerts par l'ambassade de Chine.

AJT

Libreville/Gabon

L'ambassadeur de Chine, Sun Jiwen, a procédé hier à la remise d'un plateau sportif entièrement réhabilité et du matériel didactique, en présence du ministre délégué à l'Education nationale, Janvier Nguema Mboumba.

« PARCE QUE l'éducation est une priorité pour le Gabon et la Chine, les deux nations ont décidé de conjuguer leurs efforts pour fournir à la jeunesse gabonaise une éducation de qualité. Car les enfants constituent l'avenir du pays et l'avenir de la nation. » C'est par ces mots

des élèves de l'école pilote sino-gabonaise que l'ambassadeur de la République populaire de Chine, Sun Jiwen, a procédé hier à la livraison de l'espace sportif de ladite école entièrement réhabilité. La cérémonie a été rehaussée par la présence, entre autres, du ministre délégué auprès du ministre de l'Éducation nationale et de l'Enseignement technique Janvier Nguema Mboumba, des élus municipaux, des représentants de la direction académique provinciale et des parents d'élèves. A noter que l'action du diplomate chinois fait suite à une visite, en 2009, de son épouse qui avait constaté l'état de délabrement dans lequel se trou-

vait l'établissement, et notamment l'espace réservé aux activités sportives. « Profondément touchée par l'enthousiasme et la sincérité des enfants, elle avait remarqué l'état délabré du terrain de sport », rappelle la directrice de l'école. Aussi, dans le cadre des programmes d'amitié entre les peuples chinois et africains, notamment grâce à la volonté de l'ambassade de Chine, de la compagnie chinoise CACP, adjudicataire du marché, et de la direction de l'école bénéficiaire, des travaux de rénovation ont pu commencer. Résultat final : la livraison d'un terrain de sport tout nickel, en cette période de rentrée scolaire. Outre la livraison de l'aire

de jeux, le diplomate chinois a aussi offert un lot de matériels didactiques et sportifs dont des ordinateurs, imprimantes, des kits scolaires, imperméables et des ballons de football. Une action pour témoigner du soutien de son pays à l'école pilote. Car pour lui, « investir dans l'avenir du pays », reprenant une maxime chinoise. Avant d'en appeler à une coordination en matière d'éducation entre les deux pays, au service de la population et dans l'intérêt des apprenants gabonais. Pour le ministre délégué à l'Education nationale, qui a dressé un bref historique des relations Chine-Gabon, « l'exemple de la

coopération agissante entre la Chine et notre pays est à saluer à sa juste mesure », a-t-il souligné. Janvier Nguema Mboumba a saisi l'occasion pour « encourager les cadres et les acteurs du système éducatif gabonais à redoubler d'ardeur et d'abnégation, afin qu'ensemble, nous envisagions davantage à assurer à nos enfants un épanouissement total, pour le plus grand bien de notre pays. » Par ailleurs, l'ambassadeur de Chine a souhaité que ce nouvel espace puisse apporter plus de joie aux enfants, et qu'il contribue à l'amélioration de leurs conditions physiques et psychomotrices. « La bonne éducation des enfants signifie la puis-

sance nationale », a lancé le diplomate chinois. A travers ce don, Sun Jiwen entend ainsi contribuer au développement du Gabon. D'autant qu'en décembre prochain, un forum de la coopération sino-africaine se tiendra en Afrique du Sud, aux fins de concevoir ensemble le plan de coopération sino-africaine, voire ouvrir un nouveau chapitre de la coopération Chine-Afrique. Créée en 2009, l'école sino-gabonaise est confrontée à plusieurs manquements. Notamment l'absence d'une clôture et d'un gardien pour sécuriser l'établissement et, partant, les enfants.